

Rapport d'activités 2025

Nous voilà arrivés au terme d'une année 2025 qui, une fois n'est pas coutume, a été riche en évènements, témoins du dynamisme du CSV, nos participations à ces événements contribuent à la notoriété et la reconnaissance de notre club.

Tout au long de l'année écoulée, les membres du Cyclo Sport Villefranchois en prenant part en nombre :

- A de nombreuses cyclo-randonnées et cyclosportives
- Aux différents séjours et manifestations que nous organisons ou co-organisons

ont porté haut les couleurs de notre club sur les routes de France et d'ailleurs.

Outre les sorties des mardi, jeudi et dimanche qui ne connaissent pas de pause, voici les activités auxquelles le CSV a pris part :

26 janvier : Notre traditionnel concours de pétanque – 16 boulistes

Nouveaux membres et féminines, en nombres cette années, se sont confrontés dans des parties de haut niveau aux champions habituels dans la bonne humeur. Une fois n'est pas coutume, c'est le binôme infernal : René et Daniel, qui a remporté le tournoi. Après la remise des prix aux vainqueurs et lanternes rouges la majorité des participants se sont retrouvés au restaurant pour conclure cette superbe journée de convivialité.

16 février : rencontre à Bach – 14 Cyclos

C'est une tradition, le Cyclo Club Caussadais et le Cyclo Sport Villefranchois se retrouvent en début d'année pour partager café et fouace à Bach. Avec une météo favorable, plus d'une trentaine de cyclistes se sont retrouvés pour participer à cette rencontre sympathique et conviviale. Un merci particulier à Jean Claude Bertelli qui a été le grand logisticien de cette opération. Cette sortie a été malheureusement entachée par la chute de Jean-Marc, alors que nous entamions le retour.

22 au 28 février : séjour à Calella, Catalogne – 10 cyclistes (dont 1 tandem) + 5 accompagnatrices

Séjour de début de saison en Catalogne, le CSV a alterné efforts, moments de pauses et tourisme sur des routes entre mer et montagne à la découverte de cette belle région. Toutes les calories perdues sur le vélo ont bien vite été récupérées autour d'une table. Une semaine passée dans la bonne humeur.

2 mars : ouverture officielle de la saison du Cyclo Sport Villefranchois – 12 participants

Moment de générosité et convivialité, on se retrouve en fin de parcours chez Mmes GIRBAL pour partager le fameux Vin chaud et l'excellente fouace qu'elles nous offrent chaque année.

15 mars : DodécAudax du CSV – 9 Cyclos Villefranchois + 5 extérieurs

Parcours de 200 km Castelnau Montratier, Montcuq, Luzech, Cahors, Cajarc. XX courageux participants

29 mars : Ouverture du CODEP au Vibal

Seuls 2 cyclos du CSV ont pu participer à cette manifestation organisée par le Guidon Vibalaïs qui proposait un parcours de 70 km / D+ 1000m à l'issue duquel était proposé une soupe au fromage aveyronnais.

Rapport d'activités 2025

Avril : Formation Savoir Rouler à Vélo (SRAV)

Christian et Thierry ont suivi la formation du SRAV offerte par la Communauté de Communes de Villefranche dans le cadre du plan du développement des mobilités douces. La formation d'une durée de 4 jours dispensée par deux Moniteurs professionnels spécialisés vélo, s'est terminée par une mise en situation réelle à l'école de Montsales. Nos deux participants ont validé avec succès leur formation.

12 avril : 2^{ème} sortie accompagnée 2025

Avec l'arrivée du printemps, pour cette 2^{ème} sortie accompagnée de la saison 9 participants dont 5 féminines étaient au rendez-vous qui ont toutes et tous appréciés de rouler ensemble à sur circuit de 50km et 580m de dénivelé.

18 au 20 avril : Flèche Vélocio – 7 Cyclos Villefranchois

Une flèche Vélocio, c'est durant le week-end Pascal rejoindre le lieu de « Pâques en Provence », Bollène (84) cette année, en parcourant au moins 360km en moins de 24h en équipe de 5 cyclos maximum. Nous réalisons cette flèche avec le Vélo Club Naucellois.

Le vendredi 18 avril 3 équipes partent de Naucelle (12) un véhicule nous accompagne Georges Farjou est à son volant.

Le temps est clément, la première équipe s'élance à 15h00 composée de 4 cyclos du CSV
La deuxième s'élance 1/2 heure après composée de 5 Cyclos Naucellois.

Après une 1/2h encore, la dernière équipe composée de 2 Cyclos du CSV et 1 Cyclo Naucellois s'élance à son tour.

Le casse -croûte est prévu à Trébas après 80km du départ. On s'équipe pour la nuit. Tenue plus chaude, vérification de l'éclairage.

C'est reparti. On le sait, la météo va changer. Vent et pluie sont annoncés. En milieu de nuit la pluie arrive, au lever du jour nous sommes trempés et nous nous arrêtons dans une boulangerie providentielle pour nous restaurer et nous changer. La pluie finit par s'arrêter nous reprenons la route, le vent se lève, c'est le Mistral qui finit par balayer les nuages, heureusement nous atteignons la vallée du Rhône au Sud de Bollène, les 30 derniers km se font vent dans le dos.

Les 3 équipes arrivent à Bollène avec 399 km au compteur, en ayant tous parcourus au moins 360 km en moins de 24h, nos Flèches Vélocio sont validées.

On s'installe à l'hôtel. Une douche avant d'aller manger.

On ne prolonge pas trop la soirée, chacun a besoin d'aller dormir.

Le lendemain on charge les vélos sur la remorque et cap sur Naucelles

Un excellent week-end Pascal se termine.

19 au 26 avril : Séjour fédéral FFCT à Najac organisé par le COREG AURA.

Ce séjour fédéral rassemblait 80 cyclistes venus de toute la France au Village Vacances des Hauts de Najac pour découvrir les routes de notre région. Chaque jour, 3 circuits allant de 80 à 120 km étaient proposés.

A la demande des organisateurs, le CSV et le Cyclo Club Naucellois se sont mobilisés pour valider les circuits proposés et fournir des capitaines de route pour accompagner les différents groupes tout au long de la semaine. Les circuits ont permis de faire découvrir notre incroyable patrimoine et nos routes pittoresques en allant visiter Cordes, Caylus, St Antonin, Belcastel, Villeneuve, Villefranche, St Cirq Lapopie, Le Monestié, Le viaduc du Viaur.

Un grand merci aux 11 Cyclos Villefranchois qui ont pu se libérer pour accompagner un groupe.

Une semaine d'échange et de partage enrichissante et la reconnaissance des organisateurs pour avoir contribué à la réussite de cet événement.

Rapport d'activités 2025

27 avril : 46ème randonnée du Rouergue

Merci à tous, bénévoles et cyclistes, pour votre participation à cette 46ème édition de notre randonnée du Rouergue. Malgré une météo maussade, une petite cinquantaine de cyclos ont bien apprécié les parcours mais aussi les ravitos et la fameuse saucisse grillée à l'arrivée.

3 mai : Fête du Vélo

Tous les éléments étaient réunis pour que cette journée de promotion du cyclotourisme sous l'égide de la communauté de communes de Villefranche de Rouergue soit une réussite.

Le soleil était de la partie et les nombreux participants ont pu profiter des différents stands et animations proposés : démonstration de BMX/Trial, recyclerie, atelier vélo mobile, on pouvait même se presser son jus de fruit sur un extracteur de jus à pédales et bien sûr des sorties accompagnées encadrées par les membres du CSV venus en nombre. Merci à tous pour votre implication, votre dynamisme et votre bonne humeur qui ont fait de cette fête du vélo 2025 une belle victoire !

8 mai l'Octogonale 4 participants sur le 98 km

8 au 11 mai : Week-End prolongé dans les Cévennes

Une quinzaine de cyclistes et quelques accompagnatrices se sont retrouvés au Vigan.

Des cyclistes de Molières se sont joint au groupe. Convivialité, bonne humeur et partage étaient au rendez-vous, sous un ciel pas toujours serein.

Un séjour qui a permis de redécouvrir le sud des Cévennes, le Mont Aigoual et la Lusette, le site de Navacelle et quelques belles sorties autour du Pic Saint-Loup. Routes pittoresques et beaux paysages qui ont permis aux plus assidus de cumuler pas loin de 8000m de dénivelé positif.

29 mai : La cyclo Perchée à Calvignac +/- 12 participants

9 juin : Randonnée de Lunac

9 au 14 juin : Séjour en Normandie 7 cyclos et leurs épouses

Vélo sous le soleil était au programme tous les jours. Aux parcours vélo était ajouté chaque jour un passage sur les principaux sites, mémorial ou cimetière du débarquement ou encore par les stations balnéaires de la côte Normande que sont Cabourg et Houlgate. Les accompagnatrices ont visité ces mêmes sites à leur rythme. Une journée de repos a permis de visiter le mémorial de Caen.

14 juin : Co-organisation de la Rando Lion's Villeneuve

Randonnée VTT au profit de la Villefranchoise

15 juin au 5 juillet : Tour Cyclotouriste 2025

2 cyclos du CSV étaient parmi les 52 participants du Tour Cyclotouriste 2025, d'Albi à Albi en 20 étapes. 2950 km et 33000m de dénivelé positif étaient au programme. Seul regret de Georges, doyen de l'épreuve, une chute dans les derniers km de la 19^{ème} étape l'a empêché de participer à la 20^{ème} et dernière étape de son 4^{ème} Tour Cyclotouriste. Gil quant à lui, a bouclé son 1^{er} Tour Cyclotouriste de bons souvenirs plein les yeux, même s'il dit avoir souffert de la chaleur caniculaire sur certaines étapes. Bravo à eux 2 !!

Rapport d'activités 2025

19 au 24 juin : Brevet Cyclo Montagnard du Vercors

11 cyclos villefranchois et 3 accompagnatrices étaient à Chabeuil du 19 au 24 juin pour participer au BCM du Vercors les 20 et 21 juin. Découverte de somptueux paysages par de belles routes sous une grosse chaleur 222km D+4446 m réalisés en 2 jours avec les cols de La Croix, de Penne, de Carri et du Rousset

4 au 7 juillet : Brevet Cyclo Montagnard de Limoux

6 cyclos et 2 accompagnatrices étaient à Limoux pour prendre part à son BCM. Une magnifique édition qui nous a fait parcourir le samedi les Corbières avec quelques petits cols sous un soleil radieux (120 km D+ 1850m). Le dimanche, 9 cols dont le fameux Port de Pailhères qui culmine à 2001m (2 h de montée entre 8 et 12 %) étaient au programme, heureusement il faisait moins chaud que la veille, et nous avons même été ... Au total la brillante équipe du CSV a parcouru 320 kms avec un dénivelé cumulé de plus de 5300m

20 juillet : rando des 4 ponts sur le Viaur

12 cyclos Villefranchois se sont élancés sur la 3^{ème} édition de cette rando, deux beaux parcours étaient proposés

26/07 : Course de Villeneuve

4 cyclos du CSV ont participé à la course Open des 100 tours, et 6 autres ont été signaleurs

03/08 : Les grimpettes du Carladez

2 cyclos villefranchois se sont levés de bonne heure, mais ils ont passé une superbe journée sur les routes autour du barrage de Sarrans, la vallée de Brezons et les plateaux du nord Aveyron. Une belle randonnée cyclotouriste (100 km et D+1600m) organisée par le Cyclo Club du Carladez. Accueil toujours aussi sympathique et une rencontre fortuite avec Annie une de nos adhérentes qui habite et pédale en Auvergne.

01 au 10 aout : La Semaine Fédérale à Orléans

Georges, Gil et Thierry étaient à Orléans et pendant cette semaine Fédérale de cyclotourisme ont parcouru plus de 800kms à travers la Sologne, le Val de Loire, la Beauce ils ont visité des châteaux, pédalé au bord de la Loire, sur des routes souvent plates mais sympas, avec une bonne ambiance ...et un encadrement au top avec 1000 bénévoles pour plus de 7000 cyclos.

15 aout : Cyclo entre Viaur et Jaoul

Une douzaine de Cyclos Villefranchois ont participé à cette 3^{ème} édition de la Cyclo entre le Viaur et le Jaoul où 2 parcours étaient proposés.

04 au 06 aout : Les 7 Majeurs

Xavier s'est élancé et a terminé le défi des 7 majeurs en 48h. 360 km / D+ 11000m avec un enchainement de 7 cols alpins culminant à plus de 2000 m. On commence par le col de Vars puis celui de l'Izoard, le col Agnel, le col de Sampeyre, le col de la Faunière, col de la Lombarde et pour finir le col de la Bonette. Bravo Xavier pour être venu à bout de ce défi

Rapport d'activités 2025

06 septembre : Sorties accompagnées

Reprise des sorties accompagnées, une météo parfaite pour cette 1ere randonnée accompagnée de Septembre, nous comptions 7 féminines parmi les 12 cyclos présents.

Un circuit de 50km était proposé autour de Villefranche

Le président du CODEP Jean Pierre Vaur était présent pour encourager vivement ces actions de découverte de rouler en groupe. A l'issue de cette sortie, tous les participants se sont séparés très satisfait de leur après-midi de vélo.

06 au 12 septembre : La traversée des Pyrénées

8 cyclos villefranchois (Cyril, Didier, Dominique, Gil, Guy, Franco, Patrick, Thierry) et 2 accompagnateurs (Georges et Alain), qui seront nos logisticiens, nos directeurs sportifs, nos soutiens moraux, ont accompli la traversée des Pyrénées de Perpignan à Saint Jean de Luz.

700 km / 15000 m de D+, du chaud, du froid, parfois mouillés, voire très mouillés, mais heureux d'avoir vaincu des grands cols pyrénéens tels que : Pailhères, Port de Lers, col d'Agnes, col du Portet d'Aspet, col de Menté, la trilogie col de Peyresourde, col d'Aspin et col du Tourmalet, col du Soulor, col d'Aubisque col de Marie Blanque (pour 3) et col de Bagargui.

Sans oublier la visite de Marc et Christian, venus nous ravitailler au Port de Lers et avec qui nous avons partagé quelques km « humides » et une nuit à La Demeure de Venasque.

Malheureusement une intoxication alimentaire, a touché 3 d'entre nous, contraignant Didier, initiateur et organisateur de cette trans pyrénéenne à nous quitter dès la 3^{ème} étape, Cyril et Dominique moins sévèrement touchés ont réussi tant bien que mal à poursuivre le périple.

Une expérience enrichissante qui se termine, des paysages pleins les yeux et des souvenirs plein la tête.

14 septembre : La Cyclo « Au Tour des Châteaux » de Saint Projet

12 cyclos villefranchois se sont donnés rendez-vous dans la cour du Château de la Reine Margot à Saint-Projet pour participer à la Cyclo « Au Tour des Châteaux ». Les parcours proposés de 56, 85 et 102 km passaient par les châteaux de Najac, Laguérie et Cornusson ainsi que par l'Abbaye de Beaulieu.

A l'issue de la Cyclo un repas était proposé par les organisateurs pour clore une belle journée de vélo, de partage et de convivialité.

28 septembre : Courses de Villeneuve Team12 et Guidon Decazevillois

6 membres du CSV étaient signaleurs sur cette course

12 octobre : la Villefranchoise 9ème édition 344 vélos : 227 VTTistes et 117 routiers

Encore une participation record pour cet événement en co-organisation avec Courir et Marcher au féminin et le Lion's Club de Villefranche

Un immense merci à chacun d'entre vous pour votre implication.

Grâce à votre mobilisation, cette journée dédiée à Octobre Rose et à la lutte contre le cancer du sein a été un véritable succès.

Que ce soit sur le vélo, à l'organisation, à l'accueil ou simplement par votre présence, vous avez incarné les valeurs de notre club : solidarité, convivialité et engagement. Ensemble, nous avons montré que le sport peut être un formidable vecteur de soutien et d'espoir.

Rapport d'activités 2025

16 au 22 octobre : Le CSV à Mallorca

C'est à Can Picafort, au Nord-Est de Mallorca, que 8 cyclos Villefranchois et 4 accompagnatrices se sont installés pour découvrir cette île. Une météo idéale pour faire du vélo, peu de vent, des paysages variés entre mer et montagne, des cols, des criques, des petites routes au milieu des orangers, des figuiers et des oliviers et des vélos partout. Des routes en plutôt bon état, le paradis du vélo du moins à cette époque de l'année. Une bonne ambiance, des soirées animées une expérience à réitérer.

Cette liste ne se veut pas exhaustive, à cela s'ajoute

- les sorties accompagnées du samedi d'avril à juin, interrompues durant la période caniculaire de cet été, elles ont repris début septembre, sorties accompagnées qui rencontrent un franc succès depuis leur création.
- Les sorties du mercredi soir, à l'initiative de Joël Boyer, qui permettent aux cyclos en activité de rouler en semaine
- Et toute participation de nos adhérents à des manifestations / événements dont nous n'avons pas connaissance.